

Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

Presseinformation

24. Juni 2008/dj

Olympische Spiele:

Volles Programm für Anita Schätzle bis Peking 2008

Bis zum Abflug nach Peking wartet auf Anita Schätzle (WKG Metternich/Rübenach) noch ein volles Programm. Dazu gehören mehrere Lehrgänge in Aschaffenburg und Jena, Trainingseinheiten in Schifferstadt, ein internationaler Lehrgang in Madrid und der Große Preis von Spanien, ein internationales Ringerturnier, ebenfalls in der spanischen Hauptstadt.

Schon seit dem internationalen Ringerturnier im britischen Sheffield Anfang Juni, das Anita Schätzle gewinnen konnte, laufen die Lehrgänge und Trainingseinheiten für die Sportlerin in den Stützpunkten des Deutschen Ringer-Bundes. Vom 4. bis 6. Juni nimmt die Koblenzer Ringerin am „Großen Preis von Spanien“ zusammen mit zwei weiteren deutschen Athletinnen teil, anschließend folgt bis zum 9. Juli ein internationales Trainingslager in Madrid.

Einen Tag später erhält Anita Schätzle die Olympiakleidung der deutschen Mannschaft, danach sind noch weitere Trainingseinheiten in Schifferstadt und in Aschaffenburg geplant. Zwischendurch folgt die Verabschiedung der deutschen Olympiateilnehmerin durch die Stadt Koblenz und durch den Landessportbund Rheinland-Pfalz.

Am 11. August wird Anita Schätzle nach Peking zu den Olympischen Spielen fliegen. Der Wettbewerb im Frauenringen in der Gewichtsklasse bis 72 Kilogramm ist am Sonntag, 17. August.